



Conseil économique et social

Distr. générale
9 novembre 2016
Français
Original : anglais

Commission de la condition de la femme

Soixante et unième session

13-24 mars 2017

Suite donnée à la quatrième Conférence mondiale
sur les femmes et à la vingt-troisième session

extraordinaire de l'Assemblée générale intitulée

« Les femmes en l'an 2000 : égalité entre les sexes,
développement et paix pour le XXI^e siècle »

Déclaration présentée par Foundation for Subjective Experience and Research, organisation non gouvernementale dotée du statut consultatif auprès du Conseil économique et social*

Le Secrétaire général a reçu la déclaration ci-après, dont le texte est distribué conformément aux paragraphes 36 et 37 de la résolution 1996/31 du Conseil économique et social.

* La version originale de la présente déclaration n'a pas été revue par les services d'édition.



Déclaration

L'autonomisation économique des femmes dans un monde du travail en mutation par la réconciliation, le génie sanitaire et les valeurs éthiques Ergosoma

La Foundation for Subjective Experience and Research souhaite fournir une déclaration pour présenter le génie sanitaire Ergosoma comme un moyen d'assurer la résilience et l'appui sur le lieu de travail, ainsi que la réconciliation et les valeurs éthiques comme conditions préalables absolues à la mise en œuvre de l'autonomisation des femmes.

Plus que jamais, les femmes doivent répondre à des demandes croissantes sur le lieu de travail. Le travail lui-même, dans de nombreux cas, exige une concentration et une attention plus grandes. Sans la coopération de ses collègues, la tâche ne peut être accomplie avec succès.

Les femmes saines et mentalement équilibrées sont résilientes. La résilience entraîne l'attention, la responsabilité et le respect d'autrui. La résilience supporte le changement, ce qui est important pour l'amélioration à court et à long terme dans une entreprise. Les femmes résilientes peuvent créer une atmosphère harmonieuse en aplanissant les différences entre collègues, en leur offrant davantage de soutien, en leur apportant ainsi qu'aux questions en jeu des impulsions stimulantes.

Pour parvenir à la résilience, la Foundation for Subjective Experience and Research recommande l'application du traitement ou des traitements Ergosoma. Ce traitement physique équilibre une personne aux niveaux physique et métaphysique, lui donnant ainsi les moyens de contribuer à l'amélioration du lieu de travail et de s'adapter au changement.

Le génie sanitaire Ergosoma favorise la capacité d'empathie et la résilience des femmes. La résilience permet aux femmes, comme la résistance physique et mentale, de traverser des crises sans périr sous la pression. C'est une condition préalable à l'autoprotection de la santé mentale et physique. La capacité d'autorégulation et d'auto-efficacité des femmes axée sur les ressources augmente ainsi que leur auto-cohérence.

Dans la vie professionnelle en mutation, la résilience comme élément clef de la santé est d'un intérêt non négligeable pour les employés, les entreprises et le marché. Sur la voie de l'intégration, les femmes ont encore besoin d'une stabilité et d'une solide réputation dans la persistance des valeurs nouvelles ; elles doivent s'autonomiser et se réautonomiser pour communiquer à la défense de leur propre cause.

L'économie du futur est fondée sur la pleine intégration de la main-d'œuvre féminine. Pour les femmes et pour l'économie, la résilience est d'une importance de nature à transformer, c'est la clef du changement. L'auto-cohérence des femmes et leur vérité aboutissent à une transformation de la culture de travail. L'économie elle-même sera plus résiliente. En fait, l'économie à l'échelle mondiale exclut les valeurs de base que les femmes prennent en charge dans leurs microcosmes : la protection de la nature, la prise en charge des malades, des enfants et des personnes âgées, jouant ainsi dans les environs de la famille le rôle dévolu aux objectifs de développement durable. La force des femmes est qu'elles constituent un énorme pouvoir économique sans avoir le pouvoir économique – elles servent les richesses communes et la santé. Ce service est une capacité profonde que les femmes

soutenues par des méthodes de renforcement telles que le génie sanitaire Ergosoma intégreront comme compétences empathiques pour changer la vie professionnelle future. Ce sont ces compétences qui les autonomiseront, même économiquement car elles sont d'une nécessité fondamentale pour une future économie durable.

L'amélioration de la santé des femmes par la résilience est un processus interne continu, souverain et profond qui accroît l'auto-responsabilité de celles-ci.

Les femmes résilientes autonomisées peuvent agir positivement en tant que multiplicateurs. Un équilibre délicat entre le corps, l'esprit et l'âme sert de base pour permettre aux femmes de vivre une vie saine dans la dignité.
